

**BANCO CENTRAL DE VENEZUELA
VICEPRESIDENCIA DE ADMINISTRACIÓN
GERENCIA DE FINANZAS
DEPARTAMENTO DE CONTABILIDAD**

***INFORME ANALÍTICO DE LOS ESTADOS FINANCIEROS CORRESPONDIENTES
AL PRIMER TRIMESTRE DE 2007***

Con la finalidad de cumplir con lo dispuesto en los artículos 4, 5, 8 y 9 de la Ley Contra la Corrupción, publicada en Gaceta Oficial N° Ext. 5.637 del 7 de abril de 2003, donde se establece que el patrimonio del Banco Central de Venezuela tiene carácter público y en consecuencia debe informarse trimestralmente la utilización de los bienes y el gasto de los recursos, se presenta el siguiente informe:

BALANCE GENERAL

Los activos del Instituto para el primer trimestre de 2007 se ubicaron en 114.019.079 millones de bolívares, mostrando un aumento de 8.667.366 millones de bolívares respecto al cuarto trimestre de 2006, esta variación se ubica principalmente en las siguientes partidas:

Los activos de reserva al cierre del mes de marzo de 2007 se situaron en 67.598.259 millones de bolívares, lo cual representa un descenso de 11.048.893 millones de bolívares en relación con el cuarto trimestre de 2006, esta variación se explica principalmente por la transferencia de los recursos al Fonden como “Otros activos en divisas” en virtud de la naturaleza propia de la cuenta.

Los otros activos en divisas se situaron en 22.706.481 millones de bolívares, cantidad superior en 9.788.070 millones de bolívares, con respecto al trimestre anterior, este aumento se refleja en el literal “d” “Activos diversos en divisas” 9.767.704 millones de bolívares, por la reclasificación como “Otros activos en divisas” de los fondos comprometidos a favor del Fonden, en virtud de la naturaleza de la cuenta.

Los otros activos en moneda nacional se situaron en 23.714.339 millones de bolívares, cantidad superior en 9.928.189 millones de bolívares a la registrada al 31-12-2006; derivado del registro en operaciones en suspenso de la transferencia de recursos al Fonden por US\$ 4.500 millones, hasta tanto se produzca el complemento de la operación definitiva.

Los pasivos del Instituto para el primer trimestre de 2007 se ubicaron en 105.015.623 millones de bolívares, mostrando un aumento de 7.835.352 millones de bolívares respecto al cuarto trimestre de 2006; esta variación se ubica en las siguientes partidas:

Los pasivos de reserva presentaron un aumento de 150.734 millones de bolívares, en el literal “d” “Convenios internacionales”, 168.828 millones de bolívares, por el registro de las operaciones de importación realizadas con los bancos centrales de los países miembros del Convenio Aladi. Sin embargo, en el literal “c” “Cuentas por pagar en divisas”, se reflejó una disminución de Bs. 18.397 millones de bolívares, por la utilización de cartas de crédito a favor de diversas instituciones.

Los otros pasivos en divisas presentaron un aumento de 9.453.444 millones de bolívares, con respecto al trimestre anterior; este incremento se produjo básicamente, en el literal “d” “Pasivos diversos en divisas”, 9.421.645 millones de bolívares, originado principalmente por el registro de disponibilidad de recursos a favor del Fonden.

La base monetaria presenta un incremento de 178.916 millones de bolívares, en comparación con el trimestre anterior. Esta expansión de la base monetaria se explica por el vencimiento de los certificados de depósitos a plazo a favor de las instituciones financieras.

Los otros pasivos en moneda nacional registraron un descenso de 1.947.742 millones de bolívares, en relación con el cuarto trimestre de 2006, esta disminución se refleja en el literal “b” “Depósitos de organismos públicos” 1.926.918 millones de bolívares, por la compra de divisas por parte del Ministerio de Finanzas para el pago de deuda pública externa.

El patrimonio del Instituto para el primer trimestre de 2007 se ubicó en 8.950.454 millones de bolívares, mostrando un aumento de 779.012 millones de bolívares, con respecto al cuarto trimestre de 2006, reflejado en el rubro “Variaciones patrimoniales”, literal “a” “Contrapartida por valoración en moneda nacional de los activos y pasivos externos”, originado principalmente por el efecto del aumento del precio promedio de valoración del oro monetario y de los Bonos Cero Cupón de los Estados Unidos.

20-04-2007.-